



Sehr geehrte Eltern!

Zur besseren Nachvollziehbarkeit welcher Schüler / welche Schülerin nach Genesung zu testen ist oder nicht, bitte ich, folgende Vorgangsweise einzuhalten:

- Bei einem positiven Testergebnis zuhause erfolgt eine Krankmeldung durch die Eltern im Sekretariat **oder** in WebUntis.
- Die Eltern schicken Absonderungsbescheide oder Freitestzertifikate an den KV, damit diese Information in WebUntis unter Absenzen entsprechend eingetragen/abgeglichen werden kann.
- Frisch genesene Schüler*innen gehen am 1. Schultag mit dem Absonderungs- **oder** Genesungsbescheid zur Schulärztin.

Liebe Eltern, ich ersuche Sie, uns dahingehend bei unserer Arbeit zu unterstützen, dass Sie Absonderungsbescheide oder Freitestzertifikate umgehend an die KVs mailen und Ihren Sohn / Ihre Tochter daran erinnern, am ersten Schultag mit dem Absonderungs- **oder** Genesungsbescheid zur Schulärztin zu gehen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Obermayr-Rauter
Schulleitung

Dear parents,

In order to better keep track of what students do not have to be tested after a COVID-19 infection, I ask you to follow the following procedure:

- In case of a positive test result at home, parents inform the school office or enter the information in WebUntis.
- Parents e-mail isolation decrees or free testing certificates to the homeroom teacher, so that this information can be entered/changed in WebUntis accordingly.
- Recovered students take their isolation decrees or recovery certificates to the school doctor on their first day of school.

I kindly request you to support us, dear parents, by immediately e-mailing isolation decrees or free testing certificates to the homeroom teacher and by reminding your son/daughter to see the school doctor on their first day of school with their isolation decrees or recovery certificates.

Thank you for your continued support.

Best regards,

Andrea Obermayr-Rauter
Head of School